



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (ANA FRANCISCA VEGA).- Es mentira que la gente llegaba con una credencial y no se podía saber si efectivamente era esa persona o no, es como se dijo, una sesión a modo, realizándose en una sede alterna, esto es una narrativa falsa, la **Mesa Directiva** verificó y validó la asistencia de las y los compañeros diputados y se cumplió con el requisito. Por otra parte, decir que el crimen organizado, o un grupo de poder en México pudieran poner a los jueces allegados a ellos para poder beneficiarse, sería despreciar a la gente, que yo como votante no tengo criterio propio, entonces sí estaríamos completamente mal”.

<https://drive.google.com/file/d/1Jl813Sxq9g29NpeRaYhGsMbEraLsUqXY/view>